
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1118/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
realização de exames de 
Ressonância Magnética no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem sido procurado por 

munícipes que reclamam da demora em agendar exames de ressonância 
magnética; 

 
CONSIDERANDO que a ressonância magnética é um exame de 

imagem que serve para diagnosticar vários problemas de saúde, como 
tumores, aneurisma e outras lesões nos órgãos internos; 

 
CONSIDERANDO que a atual administração acenou com a 

possibilidade de zerar as filas para exames e consultas da rede municipal de 
saúde. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é a demanda até agosto de 2017 para a realização de 

exames de ressonância magnética na Secretaria Municipal de Saúde?;  
 
2º) Atualmente, a Secretaria de Saúde possui equipamentos de 

ressonância magnética?  Se a resposta for positiva, descrever a quantidade e 
onde eles estão localizados; 

 
3º) Há pacientes que são encaminhados para realizar este exame 

em clínicas particulares, sendo custeado pelo município? Favor descrever. 
 
4º) Se a resposta for positiva, a contratação desse serviço foi 

feita mediante licitação? Quais são as clínicas que realizam estes exames?; 



 

 

 
5º) Se há exames custeados pela Secretaria Municipal de Saúde 

em clínicas particulares, qual é o valor pago por exame? Qual é o valor do(s) 
contrato(s) assinado(s) com a(s) clínica(s) particular(es)?; 

 
6º) Quantos exames de ressonância magnética são realizados 

mensalmente pela Secretaria Municipal de Saúde?; 
 
7º) Há pacientes que são encaminhados para realizar este exame 

em hospitais ou clínicas do SUS em outros municípios?. Se a resposta for 
positiva, como é feito o encaminhamento e os locais onde os exames são 
realizados.  
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1 de setembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


